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Premesso che la vigente normativa nazionale (in primo luogo il d.lgs. 387/2003 ed il
D.M. Del MISE del 10 settembre 2010) prevede per gli impianti di produzione di energia
elettrica da biomasse di taglia inferiore ad 1 MWE una autorizzazione unica regionale, da
rilasciarsi attraverso una procedura semplificata che non assoggetta tali impianti alla
valutazione d'impatto ambientale;

Considerato che a fronte di tale quadro normativo, le richieste di autorizzazione per gli
impianti succitati sembrano essere cresciute nel tempo ed appare che queste vengono
sempre più frequentemente presentate da soggetti imprenditoriali specializzati nel settore
energetico, anche lontani dalle attività agricole presso cui gli impianti vengono realizzati e
spesso residenti persino fuori dal territorio regionale;

Tenuto conto che la Regione Marche non ha ancora provveduto a dotarsi degli
strumenti di tutela previsti dal paragrafo 17 del succitato D.M. 10 settembre 2010, attraver-
so l'individuazione delle aree non idonee alla realizzazione di determinate tipologie di
impianti;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere
1) Quante siano le autorizzazioni rilasciate sinora per le tipologie degli impianti richiamate,

le loro localizzazioni ed i soggetti proponenti;
2) Quante siano le domande di autorizzazione per gli impianti succitati in fase di istruttoria,

le loro localizzazioni ed i soggetti proponenti;
3) Quali siano gli intendimenti della Giunta regionale in merito all'adozione degli atti

necessari a realizzare le forme di tutela disposte dal paragrafo 17 del D.M. 10 settembre
2010.


